
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

育成会ニュース 
◇今年はコロナ禍の為、クリスマス会が中止になってしまいまし
た。残念ですが、今は感染対策をしっかりして、各隊で楽しく活動
をしていきましょう。 
◇スカウトクラブ（賛助会）の令和２年度年次総会の開催方法が
育成会総会と同じ書類審議の形式で行うことに決まり、全会員に
よる審議内容の結果は１２月１日以降になります。 
このニュースの原稿作成時では、審議結果は未定のため、次号で
結果を報告いたします。 

スカウトクラブ（賛助会）髙橋保博 

ベンチャー隊ニュース 
◇VS隊は１１月２２日に上進スカウトの歓迎デイキャンプを行いま
した。もちろん BBQです（笑）写真をご覧の通りご満悦のようです。 
さて次回は、沖縄と新潟に進学しているスカウトが帰省してきます
ので、お帰りデイキャンプを予定しています。総勢６～７人のスカウ
トが参加予定です。果たしてどうなることやら？感染症に注意して
活動したいと思います。 

ボーイ隊ニュース 
◇１１月のボーイ隊は、８日にＧＢ訓練とＧＢ会議を行いました。 
今月のお題は「地図記号」です。地図記号を覚えて実際の地図上
で確認をしました。そのあとは次回の班集会に向けての打ち合わ
せです。「筑波山踏破」です。シロクマ班中村次長作成の計画書を
元に検討の結果筑波山神社から登山開始！です。 
１５日は朝から好天に恵まれて、絶好の登山日和になりました。 
新松戸駅に集合し、電車とバスを乗り継いで筑波山神社からケー
ブルカーを横目に登山です。登りは傾斜もきつくつらい道のりでし
たが、スカウト達はスタスタと登っていました。御幸ヶ原から男体
山へ向かい頂上の御本殿にお参りしました。山頂からの眺めは、
なかなかの絶景でした。昼食の後は女体山の山頂を経てつつじヶ
丘に下りてきました。山の紅葉はもう少し先のようでしたが、スカウ
ト達は計画書通りに進行できて生き生きとした表情でした。秋の登
山を満喫しましたよ。 
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ビーバー隊ニュース 
◇１１月のビーバー隊は１５日にお待ちかねの「森のレストラン」開
店！でした。段ボールでピザを焼きます。副長が用意したピザ生
地を自由に伸ばしてトッピングも自由、スイーツピザやツナの入っ
たボリュームピザなど全員ちがった味付けのピザが出来上がりま
した、感染予防のためピザ窯は１家庭に１台、帰りにピザ窯は持ち
帰りにしました。 
続いて２２日も森での遊び、ちょっと早いですがクリスマスツリーを
作りました。小さいツリーですがいろいろな飾りを付けて森の木の
葉も付けてきれいツリーが出来上がりました。その後は忍者修
行！副長の作った手裏剣をうまく投げて風船に当てたら合格、全
員上手く投げられて合格でした。 
１２月は「みかん狩り」と「門松作り」の予定。寒くなって来ましたが
ビーバー隊は１２月も元気に遊びます。 

団関係ニュース 
◇１１月１４日（土）、１１月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開
催されました。 
◇１１月１４日（土）、１１月度の団委員会が団会議終了後に同じ市
民センターにて開催されました。  
 ☆活動報告・予定が承認されました。 
◇１１月１５日（日）「地区募集行事」 
地区募集行事が、１５日２１世紀と森の広場にて開催されました。 
当日の参加者は６名と少なく、開催も危ぶまれましたが無事開催さ
れました。当団は幸いにも１家族の担当団となり、現在はお誘いを
継続しております。仲間が増えることを期待しています！ 
◇１１月２９日（日）「渡部禮之輔さんへのお礼の式」 
ＣＳ隊の企画により、「新倉庫と蓄電池」を寄贈いただきました渡部
禮之輔さんをお招きし、ＣＳ隊のスカウトと隊指揮者・保護者の方々
に同席して頂きＣＳ隊のお礼の式にて「感謝状」の贈呈をさせて頂
きました。今後も松戸８団へご協力頂ける言葉も頂き、感謝に堪え
ません。今後共宜しくお願い致します。 

カブ隊ニュース 
◇１０月３１日、くまスカウト４人でデイキャンプをしました。 
くまスカウトの４人に、ベンチャー隊の岡村スカウトがテントの張り
方や火の起こし方を指導してくれました。森で仲間と食べるホイル
焼き料理は格別でしたね。岡村ベンチャーありがとう！ 
１１月１５日、２１世紀の森と広場で、ゲームの集会をしました。 
「宇宙人のメッセージを探せ」では広場を駆け回りながら、みんな
でカプセルを探しました。「八の字結びでヒッパレ」では船がひっく
り返って宙に浮いちゃっていました。互いのカメラで撮影した写真
は、１２月のフォトコンテスト集会で発表します。どんな作品なのか
今から楽しみです。 
２９日、鎌ヶ谷野営場で集会を行いました。まずは組別にテント張
りの練習を行いました。慣れないテント張りに四苦八苦。でも立派
なテントができました。その後、各自持ってきたサツマイモを新聞
紙とアルミ箔で包み、焚火の中に入れて焼きました。そして、倉庫
を寄贈していただいた渡部禮之輔さんにお越しいただいて、倉庫
完成の式典を行いました。野村団委員長から感謝状を渡してもら
い、みんなでお礼の言葉を述べました。その後は、できあがった焼
き芋をみんなで食べました。どのおイモも焦げることなく中までしっ
かりと焼けていて、とてもおいしかったね。 
 
 

※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 
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